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29年度第4回代表者会議(117th)議事録

日 時：平成29年11月28日(火) 18:00～20:00

場 所：テクノプラザかつしか 第 2 会議室

代表者会議構成員：

① 吉村勝博 会長(総括/代表者会議議長/NEWｼｪｱ分科会代表)

② 宮澤邦幸 会長代理(会長補佐/会員活性化/ものづくり推進委員長

/OSC開発・かつｺﾚ代表)

③ 有田尚子 副会長(運営・推進/情報交換分科会代表)

④ 德倉俊一 副会長(運営・推進/寅さん分科会代表)

⑤ 高野山文夫 副会長(会員活性化/産ﾌｪｱ委員長(前半)/K&T分科会

代表)

⑥ 宮本武夫 副会長(運営・推進/総務・広報委員長/IT分科会代表)

⑦ 池谷伸夫 会計チーフ

⑧ 黒﨑正典 相談役(対外窓口/産学連携委員長)

⑨ 金子高一郎 産業フェア委員長(後半)

以上 三役(会長・会長代理・副会長・会計・相談役)と各分

科会代表と各運営委員長で構成される 9名

当月出席依頼者：

⑩ (講評)：黒﨑様

⑪ 小田朋和（12/8会員懇親会=忘年会）

⑫ 小岩幸雄（9/30会長杯ｺﾞﾙﾌ親睦会）

⑬ 石川薫（1/19新春賀詞交歓会）

⑭ 石原祐治（10/13・14研修旅行）

出席者：吉村勝博、宮澤邦幸、有田尚子、德倉俊一、高

野山文夫、宮本武夫、池谷伸夫、黒﨑正典、金子高一郎、

小岩幸雄、石川薫 以上 11 名

欠席者：小田朋和、石原祐治 以上 2 名

対外事務局：葛飾区商工振興課 政所誠氏

議 長：会長 吉村勝博

司 会・議事録署名人：德倉俊一

書 記：東商葛飾支部 南條俊介氏

全員で交流会目的を確認した。

(1) 異業種交流会相互の理解を深め、技術の交流、経

営情報の交換を通じて会員の資質の向上を図る。

(2) 企業経営全般にわたる視野の拡大と発想の転換を

図る。

(3) 新規事業、新製品開発の素地を醸成する。

1. 議長（会長）挨拶

前異業種交流会会員の大金工業の関口さんに対し黙祷

が行われた。その後、議長（会長）より挨拶があった。

皆さんこんばんは。年末のお忙しい時期にお集まりいただ

きましてありがとうございます。９月から本日までに葛飾区

産業フェアやかつしかフードフェスタ、寅さんサミット等、ご

協力もいただきまして、無事出展等できたのではないかと

思います。ありがとうございました。本日も速やかな進行・

議事にご協力よろしくお願いいたします。

2. 議事録署名人の指名

議事録署名人として、司会の德倉俊一氏が指名された。

3. 前回決定事項及び連絡事項の確認（司会）

司会德倉氏より月例報告書をもとに説明が行われた。

4. 対外事務局より連絡 （区商工振興課 政所氏）

政所氏よりご報告が行われた。

町工場見本市について、現在 70 社弱の応募があります。

昨年よりも応募企業は増えております。（政所氏）

5. 東商葛飾支部よりの連絡（東商葛飾支部 南條俊介氏）

特になし。

6. 運営委員会から 29 年度事業進捗報告及び連絡につ

いて

（1） 総務広報委員会より（宮本委員長）

総務広報委員会の宮本委員長より報告が行われた。

◆ 入会申込者 2 名承認の件について、資料Ｐ11～12

参照。入会希望者は㈱ブルーテックジャパンの宮川

大輔氏、㈱臥猫庵の堀川氏の２名です。現在宮川さ

んの希望の分科会はなく、最終的には情報サービス

分科会に入るかとは思うが、各分科会を回ることにな

るかと思いますのでよろしくお願いいたします。（宮本

委員長）

◇ ２名とも紹介者は宮澤さんです。ちなみに HP の入会

申込者は紹介がいないので、会長の方で面接をして

います。２名のご承認はいかがでしょうか。１２月から

の入会となります。（吉村会長）

◇ 一同異論無し

◇ それでは２人の入会が認められましたので、会計から

会費の請求などお願いいたします。（吉村会長）

（2） 産業フェア委員会より（高野山委員長・金子委員長）

産業フェア委員会ついて、高野山委員長・金子委員長よ

り報告が行われた。

◆ 前半について、例年に比べてブースにたくさんの子

供を呼ぶべく実施、簡単な工作等で体験が出来るよ

うにしました。合計 390 人の子供に参加してもらうこと

ができました。材料は 3 日目の昼には無くなり、当日

は台風で雨が降ってしまったため、外のテントについ

ては 3 日目は店を閉めました。会計報告書について

は資料Ｐ13 を参照ください。（高野山委員長）

◇ 産業フェア全体の人数の来場者数は何人ですか。

（吉村会長）

◇ 前半は 39,000 人、後半は 18,000 人です。（政所氏）

◆ 後半について、２週連続台風は過去ほぼなかったと

思います。客の入りは良くなく売上が前年で 150 万あ

ったものが、 今年は 80 万少しという結果でした。ど

のブースも渋かったよう。収支報告は追って送ります。

（金子委員長）

◇ 寅さんサミットは今回来賓として参加したが、各ブー

スも長蛇の列で凄い入りでした。（吉村会長）

（3） 産学連携委員会より（黒﨑委員長）

産学連携委員会について、黒﨑委員長よりご報告が行わ

れた。

◆ 葛飾総合高校との会議が 11 月 10 日にありました。

参加者は校長始め、東京理科大の先生、地元の

PTA 会長等。葛飾総合高校は葛飾区内では偏差値

が一番高い進学校です。会議では生活指導の話を

したり、また葛飾区産業フェアについても、その時期

に学校の試験があるため、参加がしづらい現況があ

るとのことでした。先生方がブースに立っていました。

葛飾総合高校の平成 30 年度の学校案内もあるので、

参考にご覧ください。（黒﨑委員長）

（4） ものづくり推進委員会より（宮澤委員長）

ものづくり推進委員会について、宮澤委員長よりご報告が

行われた。

◆ 資料Ｐ14～19 参照。ものづくり推進委員会の議事

録を添付しているのでご確認ください。（宮澤委員

長）
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7. 事業担当から 29 年度事業進捗報告及び連絡につい

て

（1） 9/30 第 20 回会長杯ゴルフ親睦会(小岩幹事長)

9/30 第 20 回会長杯ゴルフ親睦会について、小岩幹事長

より報告が行われた。

◆ 資料Ｐ3 参照。千代田カントリークラブにて 11 名の参

加でした。昨年よりは 1 名少ないが、大体このくらい

の人数ではないか。優勝は有限会社豊作工務店の

池谷豊さんでした。（小岩幹事長）

◇ この時期はゴルフのシーズンなので、バッティン

グされている方が多かったように思う。（池谷会

計チーフ）

◇ 新しい幹事や時期等について、来年また検討した

い。（小岩幹事長）

（2） 10/13・14 会員研修旅行(石原幹事長＝欠席報告書

配布)

10/13・14 会員研修旅行について、宮本副会長が代理で、

欠席報告書をもとに報告が行われた。

昨年は 8 名が参加。今年は 9 名の参加を見ていましたが、

結果 5 名の参加となりました。昨年より旅費が高くなったこ

と、柏崎は異業種交流会としても過去に旅行に行ったこと

がある等、原因はいろいろありますが、石原の力不足です

とのこと。新潟の美味しいお酒と料理を楽しむことができま

した。ご参加いただきありがとうございましたとのことです。

収支報告については資料Ｐ21 参照。

（3） 12/8 会員懇親会＝忘年会（小田幹事長）

12/8 会員懇親会＝忘年会について、小田幹事長の代理

で吉村会長より報告が行われた。

◆ 最初に謝らないといけませんが、本来は 12 月 8 日だ

ったところ、私の都合で 12 月 13 日に変更とさせてい

ただいた。直前で申し訳ありません。資料Ｐ25 に、最

新のご案内状があるのでご確認ください。出欠は当

初幹事の小田さんが担当でしたが体調等の事情が

あり、今回宮本さんに担当いただいています。（吉村

会長）

◇ 欠席の場合でも１２月８日までにご連絡ください。（宮

本副会長）

◇ 今回 30 周年でかなりの予算を使ってしまったこともあ

り、かつしか異業種交流会からの補助を出すことが

難しいため、出来るだけ安くということもあり、今回「和

食さと 立石店」で開催する予定。さとは会場が狭い

が、逆に場が盛り上がる印象があります。（吉村会

長）

（4） 1/19 新春賀詞交歓会(石川幹事長)

石川幹事長より報告が行われた。

◆ 基調講演について、専門的なことをやっても仕方な

いかというところもあり、今回トーマツイノベーションと

いう会社にお願いします。この会社はビズキャンパス

というセミナーをやっており、そちらを今年から当社も

取り入れているが、新入社員から経営層まで対応し

ています。研修が終わってから、上司や経営者が、

個人の目標の進捗状況がネットでわかる仕組みにな

っています。講師は社員の方が対応する予定なので、

報酬は辞退されています。（石川幹事長）

◇ 問題ないかと思う。（吉村会長）

8. 分科会活動報告及び次月活動予定について

【寅さん分科会】

◆ 寅さんサミット広告協賛（5.2 万円）の交流会補助（2.6

万円）のについて、交流会補助の支払が済んでいる

か、ご確認をお願いしたい。（吉村会長）

◆ 産業フェア後半、寅さんロケ地参加者との歓迎交流

会（川千家）について、10 月 27 日に開催された。資

料Ｐ22～24 参照 。47 名が参加した。地方からの参

加は 21 名。和気藹々とした、良い会でした。（德倉副

会長）

【ＮＥＷシェア分科会】

◆ 11 月 9 日にＮＥＷシェア分科会を開催しました。すで

にメールは流しましたが、1 月 26 日に勤労福祉会館

にて、ＮＥＷシェア分科会として、卓球大会をする予

定です。和気藹々と汗を流すのもいいのでは。会員

外の方も参加可能。参加費はワンコインの500円。参

加人数が読めないので、ゲーム方式は決めていませ

ん。1 月 10 日が締め切りとなっており、11 日にＮＥＷ

シェア分科会があるので、参加人数によってまた検

討します。ＮＥＷシェアは対外的な交流を促進する

目的もあり、今後も第 2 段はスマホの勉強会をしたい

と考えています。講師は設けず、お互いに教えあう会

にしたいと思います。（吉村会長）

9. 会長提出議案

【会員の定年制について】

◆ 前回の代表者会議で、本件に関して各分科会で協

議をしてもらうよう、依頼をしていたところ。かつしか異

業種交流会は好きだが、会社を退職された方は今後

も増えるかと想定されます。人の繋がりを大事にして

いきたいので、個人の方の扱いも含めて、永年会員

的な措置をとっても良いのではないか考えています。

次回の 1 月の代表者会議までに回答が欲しいので、

改めて各分科会で検討してもらいたい。（吉村会長）

◇ 情報交換分科会は次は２月の予定なので議論をする

のが難しいかもしれないので、一斉メールで共有した

いと思う。（有田副会長）

◇ お任せはするが、出来れば顔を見て議論をするのが

望ましいです。（吉村会長）

10. 会計よりの報告

池谷会計チーフより会計についてご報告が行われた。

◆ 現状を印刷したのでご確認いただきたい。また、年会

費の未入金の方にもお声掛けをお願いしたい。（池

谷会計チーフ）

11. その他

◆ 次回開催予定日は、平成 30 年 1 月 27 日(水) ではな

く、平成 30 年 1 月 23 日(火)ではないか。（池谷会計

チーフ）

◇ 失礼いたしました。（宮本副会長）

◇ 組合の賀詞交歓会があるので、少し遅れるかもしれな

い。早く到着したいと思うが、差支えない範囲で宮澤

会長代理の方で進めていただきたい。（吉村会長）

12. 総評

黒﨑相談役より総評が行われた。

◆ 皆さま各担当者様、ご苦労様です。2 か月に 1 回とい

うことで中身も濃くなると感じます。皆様の頑張りだと

思います。このような会は個人プレーになりがちだが、

やはり出来るだけ負担を軽くするためにも、メンバー

や会員をいかに巻き込むかというのが、各分科会に

おいても大事かと思います。話し合い等で会を重ね
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ていくしかないとも思います。継承していくことも大事

なので、そういったことも見据えて活動をしていただき

たい。よろしくお願いします。（黒﨑相談役）

◎ 次回開催予定日

平成30年1月23日(火) 29年度第5回代表者会議(118th) 

18:00～20:00 ﾃｸﾉ 第 2 会議室 司会：高野山副会長

第 146 回情報交換分科会定例会議事録

日 時：平成 29 年 11 月 7 日(火) 18:30～20:30

場 所：テクノプラザかつしか

出席者：吉村、佐川、河村、有田、小堀、高野山、長、宮

澤、山井、山本、重永、戸村 以上 12 名

欠席者：入山、倉島、小岩、塩見、鈴木、原山、小森、石

川、梅田 以上 9 名

オブザーバ：堀川、宮川 以上２名

司 会：有田  書 記：有田

1. 連絡事項

[産業フェア](高野山)390 人がブースに来た（空気バズー

カ、つまみ細工、電気の工作）。天気は最悪だった。最終

日は午後１くらいには材料が無くなるくらい盛り上がり、ス

ムースな運営ができた。子供達には自分で作って、集中

してやってもらうのが良かった。晴れていたら二日目には

材料が切れていたかもしれない。 (吉村)前半 ３万５千人

前年の４割減。初日は快晴。最初の日ははけた。整理券

で時間を分けてやってくれたら、中も見学できた。雨の中、

外で待つのは辛かった。

[産業交流展](高野山)６社でる。４ブース。タフレンジャーと

雨水タンクで２ブース。４社で２ブース。お客を探したり、

下請け会社を探したり、役にたつと思う。

[寅さんサミット](吉村会長)黄色いジャンパー着用してくだ

さい。

[忘年会](有田)12 月 13 日 18 時 30 分 立石さと 4,000 円

2. 情報交換

(河村)30 周年記念で表彰状をいただき有難うございます。

一緒に飯吉さん、宮本さん、84 歳。宮本社長の父は宮本

武蔵。青木区長が祝辞。異業種が発足した時に青木区

長が産業振興課の係長くらいだったか。

(金澤)次の仕事が来ると良い。商社としてやって行きたい。

某ワイン会社の仕事が来るかもしれないが利益は薄め。

頑張ってやっています。

(堀川)先日、入会届を出した。議事録の自己紹介。本業は

米国公認会計士。株と不動産も扱っている。外国からの

お客さまが増えている。日本はまだ 10 位に入っていない。

葛飾にも外人が来ると良い。とらさん、帝釈天も有るし。事

業継承も大事。事業承継、伝統産業はきっちりやりたい。

そういったものも見つめながらやりたい。英語と中国語が

できる。日台の不動産協会に呼んでいただき、日台の交

流にも力を入れて行きたい。

(佐川)同業者とは話がしにくい事も有るが、異業種出れば

本音で話ができる。優勝カップ、トロフィー、メダル。オリン

ピックでどこまで行けるか。前回はどんどんと行った。前回

ほどには行かないだろうが、職人さんが高齢化して来た。

39 年に独立した。輸出が全盛期だった。ユダヤ人バイヤ

ーが多かった。桜茶屋に行った。10 年前のスイス向けを

最後に輸出はやめた。寂しい。世界 44 ヶ国に輸出してい

た。今は完全に内需に転換した。

(高野山)中央区、荒川、四つ折りタイプに引き合いが来て

いる。聖路加 某病院から引き合いが来ている。商社は２

社にお願いしている。来年の年明けくらいに見込みが出

て来ると良いな。

(宮川)本日２回目の参加。建物診断をやっている。ドロー

ンを使って調査をしている。ドローでの撮影をイベントであ

れば無料で撮影します。区内にドローンの練習場ができ

た。

（長）秋田の東光鉄鋼がドローンを作っている。農薬散布

用に売れている。小さいドローンは操縦が難しい。一年前

と比べると、操縦は随分簡単になったようだ。

(宮澤)宮川さんから自撮り棒の長いやつの注文をもらった。

３階なら男性２名で支える。

(山本)リフォーム業は消費税が 10%になる前が勝負かな。

フラワーメリーゴーランドは日比谷や亀有で見た。スカイツ

リーにも付けたいという話。産業交流展でいい話が出ると

良いな。いろんな展開を考えたい。

(山井)ハロウィンコンサートをヨーカ堂でやった。40 名ほど

子供を連れて来た。来年は産業フェアの後にしたい。浅

草で 22 日やったが雨だった。5 件だけお菓子をもらえる。

雨なので去年より少ない。

(小堀)入山さん、経営支援のお手伝い。今週木曜日とか

に各地の経営支援に入山さんが回る様。弊社の決算書を

実績として持って行った。

(重永)販売、在庫、システムのサービスを販売する会社を

やっている。継続取引の販売システム。シーパップを使っ

た熟睡できている。気分のいい。

(長)M&A について。今では各会社が利益を計上する様に

なった。

(宮澤)材料の保証書を出せとか・・・パーツやユニットで納

める時にどうなんだ。コベルコなどの子会社など問屋の中

でごちゃごちゃにされてしまうと分からない。適当な保証

書を出すところも有る。自動車メーカーは高炉メーカーか

ら直接とっているのでトレース可能。

（戸村）ニューシェア分科会で卓球大会と Excel セミナーを

開催します。

(有田)微細藻類とは顕微鏡で見ないと見えないようなも

の。

◎ 次回開催予定

２０１７年 12 月 13 日（水）の異業種交流会の忘年会に統合

第 145 回 IT 分科会定例会議事録

日 時：平成 29 年 11 月 8 日(水) 18:30～20:00

場 所：テクノプラザかつしか パソコンステーション

出席者：池谷伸夫(途中退席)、金澤建治、戸村直史、宮

本武夫 以上 4 名

欠席者：浅野文明、飯吉修一呂、和泉武彦 以上 3 名

司 会：宮本  書 記：宮本

1. 報告事項・決定事項

(1) 池谷会員と戸村会員より宮本へ産業フェアでの灯火

ライター売上代金が渡された。宮本より交流会会計チ

ーフの池谷会員へ産業フェアでの交流会ジャンパー

売上代金が渡された。

(2) 本日、会員 ML での会員懇親会の案内の中で、開催

日が 12 月 8 日(金)から 13 日(水)に変更になったとの

連絡があった。12 月 13 日は IT 分科会定例会・忘年
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会の予定だったので、日にち変更を話し合い、会員

懇親会の予定日だった8日に変更することに決めた。

金曜日で場所が取り難いと思われるので、先ず会員

に出欠確認を取り、人数が決まってから場所を当たる

ことになった。時間は 18:30 から、会員会費は 3,000

円か 4,000 円で差額は会負担にすることに決めた。

(3) 戸村会員より、NEW シェア分科会で 2 月に卓球大会、

3 月に戸村会員が講師となる Excel 講習会の開催を

予定しているとの案内があった。Excel 講習会では IT

分科会が協賛という形で手伝ってもらえないかとの依

頼があった。

2. パソコンについての勉強会

(1) 今回はワード基本練習問題の No.16 罫線の練習(基

本・サイズ変更)をやってみた。左の問題の表の行数

と列数を見て、右の回答欄に「挿入」の「表」で同じ行

数・列数の表を作った。左の表全体を選択し、右クリッ

ク、「表のプロパティ」で行の高さ、列の幅を確認し、

右の表全体を選択し、右クリックで「表のプロパティ」を

出し、左表と同じ行の高さ又は列の幅を入力し、表を

完成させた。問題の(4)で、同様に、左の表全体を選

択し、右クリック、「表のプロパティ」を見たところ、「行」

の「高さを指定する」の左のチックマークを付ける□の

中に青塗りの■があった。右表も、同様に、表全体を

選択し、「表のプロパティ」・「行」・「高さを指定する」の

左□をクリックしても■にならなかった。戸村会員に調

べてもらったところ、□の中の青塗りの■は混在を意

味することが分かった。そこで、左表の各行を選択し

て高さを確認したところ、行によって高さが違うことが

分かった。そこで、左表の各行の高さを確認し、右表

の各行の高さを指定して完成した。

(2) 本日は、池谷会員が途中退席されて 3 人となったの

で、20:00 で切り上げた。

3. その他・フリートーキング

◎ 次回開催予定

次回は平成 29 年 12 月 8 日(水) 18:30～20:30 定例会・

忘年会を予定

第 12 回 NEW シェア分科会定例会議事録

日 時：平成 29 年 11 月 9 日(木) 18:30～20:30

場 所：立石ひより

出席者：吉村、佐々木、湯本、塩見、戸村 以上 5 名

欠席者：高田、原山、小田、大塚 以上 4 名

司 会：吉村 書 記：戸村

1. 連絡事項

関口様ご逝去。会長名で花をお送りする（会長判断）

2. 今後の企画について

(1) 卓球大会-来年 1 月

・開催日： 平成 30 年 1 月 26 日

・場所：立石の勤労福祉会館

・参加費は 500 円。飲料代で

・賞品等は考える

・現状では参加人数が未定

・6 時から 9 時半まで卓球台を 5 台確保した。

・ちらしのドラフトを作成済。

・電話受付は佐々木会員の電話番号とする。

(2) Excel セミナー

(3) スマホ教室

(4) 江戸川の防災セミナー

3. 懇親会

◎ 次回開催予定

平成 29 年 12 月 詳細未定

第 50 回 OSC開発分科会定例会議事録

日 時：平成 29 年 11 月 13 日(月) 18:00～19:00

場 所：テクノプラザ 3F 団体連絡室

出席者：三浦、若杉、宮澤、(3 名)

欠席者：石原、黒﨑

司 会：宮澤  書 記：宮澤

1. 報告

(1) 産フェア 展示について

当分科会展示での「空気砲の説明」チラシの配布数の報

告がないのが残念

(2) キャスター報告・協議

理科大の研究経過 報告製作の流れ構造設計を３DCAD

にて進める操作勉強会

◎ 次回開催予定

平成 29 年 12 月 11 日(月) 18：00～19：00 ﾃｸﾉ 3F

第 106 回分科会かつしかコレクション定例会議事録

日 時：平成 29 年 11 月 13 日(月) 19:00～20:00

場 所：テクノプラザ 3F 団体連絡室

出席者：三浦、宮澤 以上 2 名

欠席者：阿南、石原、堀口 以上 3 名

オブザーバ：若杉 以上 1 名

司 会：宮澤  書 記：宮澤

1. 報告

(1) 産フェア 展示について

当分科会展示での「空気砲の説明」チラシの配布数の報

告がないのが残念

(2) 報告・協議

阿南さんからの報告含めメールにて進めます

◎ 次回開催予定

平成 29 年 12 月 11 日(月) 19：00～20：00 ﾃｸﾉ 3F

第 135 回寅さん分科会定例会議事録

日 時：平成 29 年 11 月 21 日(火) 18:00～20:00

場 所：「本格中国料理 海華 立石」東京都葛飾区立石

1-21-7

出席者：有田、倉島、佐川、鈴木、高橋、村上 以上 6 名

欠席者： 大木、金子、小森、佐々木、德倉、中村、山井

以上 7 名

オブザーバ：福 以上１名

幹 事：村上  書 記：徳倉

1. かつしか異業種交流会 全体忘年会（12/13、さと立

石店）の案内

2. 産業フェア

(1) 前半、後半結果報告報告

チラシ作成および配布状況
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(2) 川千家 ロケ地との交流会について

費用に関するもの：席次表、式次第、パンフレット作成印

刷代 12,000 円。寅さんメンバー・オブザーバー1,000円負

担/人

3. 寅さんサミット 11 月 18 日（土）、19 日（日）

費用に関するもの：パンフレット広告 26,000 円（分科会負

担）

4. その他

(1) 祥子さんクリスマスライブのお誘い

(2) 東都経済懇話会主催 青木克德区長当選祝賀会の

案内

◎ 次回開催予定

会員交流忘年会 平成 29 年 12 月 13 日（水）

11 月定例会休会の分科会

◇ K&T 分科会

発行：かつしか異業種交流会総務広報委員会 会員事務局

編集：IT 分科会 戸村直史

監修：総務広報委員会

【分科会定例会開催日】

IT(第 2 水) ､OSC 開発(第 2 月)、K&T(第 1 水)､情報交換(第 1 火)、

寅さん（第 3 火）、NEW シェア(第 2 木)、かつしかコレクション(第 2

月)

［問合先］『かつしか異業種交流会』

◇対外事務局 葛飾区商工振興課 03-3838-5587

◇会員事務局 総務広報委員会

E-mail：somu-koho-01@katsushika-igyoushu.jp

交流会ＨＰからも可能です。

http://www.katsushika-igyoushu.jp/


